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Lorsqu'on parle de la Palestine depuis notre terre de France et qu'on dénonce l'impitoyable oppression de l'état
d'Israël sur la population palestinienne, il y a toujours des voix pour nous expliquer qu'on n'y comprend rien d'ici. On
est « victime de désinformation », il faut connaître la situation « sur place » pour se faire une idée juste...

Gaza, cette prison à ciel ouvert, je la connais, comme les camps de réfugiés palestiniens et les lieux branchés
israéliens, je connais les collines ornées de constructions et de miradors des colons autour de Naplouse comme les
campements de bédouins dans le Néguev, j'ai joué des deux côtés de cet état d'apartheid, et le lendemain d'une nuit
de tension éprouvante à Gaza City, je buvais un verre avec des jeune israéliens dans un bar branché de Tel Aviv et
mes compagnons nocturnes qui fêtaient la nuit bien arrosée n'avait aucune idée de la vie de l'autre bord, aucune
conscience, mais plutôt une fière innocence.

La situation est grave et beaucoup de personnes ici en France préfèrent ignorer la réalité car ils ont peur d'être
accusés d'antisémitisme.

De mon expérience personnelle, j'ai toujours pensé que c'est le plan sioniste extrémiste du gouvernement israélien
qui renforce l'antisémitisme, car son projet violemment colonisateur est mené au nom d'une religion, et comme il y
associe la puissance militaire et économique occidentale, il nourrit également le rejet de l'occident dans son
ensemble, de la même manière que le terrorisme des intégristes au nom d'un Islam instrumentalisé renforce le rejet
des citoyens musulmans.

Je plains les Palestiniens sous l'oppression comme les Israéliens qui sont lucides sur la situation et qui souffrent en
conscience, de même que les Juives et Juifs du monde qu'on associe contre leur gré à cette situation.

Je plains également les politiques français de tous bords qui se voilent la face (ou soutiennent au grand jour) car
viendra bien un jour où il faudra assumer. En attendant, la souffrance et surtout l'injustice assombrissent notre ciel
commun, voilent nos étoiles communes, car en vérité nous sommes les branches d'un même arbre.

J'écrivais ça en 2022

Aujourd'hui, c'est l'enfer, le génocide assumé (par tant de propos en direct à la télévision israélienne) , nous voyons,
en plus des habitations, les bibliothèques comme les musées, les églises comme les mosquées, les cimetières
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comme les archives administratives, les écoles comme les librairies, tout ce qui fait la mémoire d'un pays, est
méthodiquement détruit, comme des mères et des enfants sont assassinés chaque jour car c'est le futur qu'on veut
éteindre ainsi, et je vois ces familles israéliennes manipulées qui viennent à Rafah empêcher le passage de toute
aide humanitaire pour que les Gazaouis ne puissent plus se soigner, se nourrir, boire de l'eau tout simplement.

Au moment où j'écris ces lignes, j'apprends que le fils d'un cousin vient d'être assassiné par un drone israélien au
Sud Liban, à El Khiam, alors qu'il venait récupérer des affaires dans la maison familiale bombardée une semaine
auparavant.

Malgré l'omerta française dans les médias sur cette tragédie, qui que nous soyons (la religion n'a rien à voir là
dedans, elle n'est qu'instrumentalisée), il nous faut se lever pour les Palestiniennes et Palestiniens, mais aussi pour
les Juives et Juifs dont on salit le nom, mais aussi pour les Occidentaux qui sont associés à cette violence coloniale
de la part de leurs dirigeants, afin de dire que nous voulons un autre monde pour nos enfants, et que nous sommes
capable de le dire debout, sur la place publique.

Titi Robin
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